学校と保護者・地域を結ぶ

伊勢崎市立赤堀東小学校

あかぎね(赤城嶺)

平成26年10月3日 第55号

3年生・ビオトープ学習

9月12日(金)に、3年生は、3回目のビオトープ学習を行いました。

はじめに、ビオトープで、ヤゴなどの水生生物や外来植物、在来植物等を採取しました。次に、採取した在来植物を、水槽やプールに移植しました。最後に、それらの観察やスケッチをして、2時間のビオトープ学習を終えました。

移植した在来植物が、今後どうなっていくのか、しっかり 観察していってほしいと思います。



運 動 会

9月27日(土)に、「勝ち取ろう 笑顔となみだの優勝旗」のスローガンのもと、赤堀東小学校第15回運動会を行いました。天候にも恵まれ、子どもたちの笑顔や感動あふれる姿をたくさん見ることができました。

結果は、優勝「榛名団」、準優勝「妙義団」、第3位「赤城団」となりましたが、すべての子どもたちに、それぞれ優勝旗を渡してあげたいような、「『勢い』と『感動』のある運動会」でした。



保護者の皆様には、夏休み明けの練習から当日の片付けまで、大変お世話になりました。 今後も、このすばらしい子どもたちの「よりよい成長」のために、職員一丸となって教 育活動を推進してまいりますので、ご支援・ご協力の程、よろしくお願いします。

運動会・解団式

9月30日(火)の朝行事に、運動会の解団式を行いました。

団長・副団長からは、協力してくれたお礼や来年の運動会に向けての願いなど、各団の先生方からは、がんばることのすばらしさや運動会でのがんばりを様々な場面に活かしていってほしいことなどの話がありました。

このような地道な取組の一つ一つが、毎年確実に引き継がれ、本校の歴史と伝統が形作られていることを実感しました。



文化庁・文化芸術による子供の育成事業

10月2日(木)の3・4校時に、6年生は、10月23日(木)に行う「ガイ氏即興人形劇場」に実演参加するためのワークショップを行いました。

短時間にもかかわらず、「雨々ふれふれ」の人形劇を見事に 習得しました。

10月23日(木)には、6年生の代表児童が、さらに上達した人形劇を見せてくれると思います。

